

22 mai 2023

Motion

Nouvelle affectation du centime de l'eau

Depuis plusieurs années la commune perçoit un émolument à la population sur sa consommation d'eau. Ce montant perçu est ensuite reversé au soutien du village de la Trinidad au Nicaragua. Nous n'en doutons pas, cet argent a fait beaucoup de bien au développement de cette commune.

Seulement le Nicaragua est un pays qui ne défend de loin pas les mêmes valeurs que les nôtres.

Depuis plusieurs années, la dictature de l'ancien guérillero sandiniste Ortega intensifie la répression contre diverses associations dont également à l'égard de l'Église catholique, allant même jusqu'à expulser des congrégations de religieuses humanitaires qui accompagnent et encadrent les plus pauvres des plus pauvres de cet Etat autoritaire et répressif.

De plus le gouvernement du président nicaraguayen Daniel Ortega a expulsé le délégué résident du Comité International de la Croix Rouge (CICR), sans préciser les motifs de cette décision.

En Suisse, et également à Delémont il y a aussi des personnes qui vivent en dessous du minimum vital et qui nécessiteraient une aide. C'est pourquoi nous demandons avec cette motion que le centime de l'eau soit attribuer dès la prochaine année à une association caritative de Delémont, comme par exemple : les Cartons du Coeur - Delémont , Croix-Rouge Suisse, Caritas Jura, Pro Infirmis Jura, Pro Senectute Arc Jurassien ou tout autres association qui poursuivent le même but de soutien aux plus démunis.

Pour le groupe PLR

Christophe Günter

